



*Das, was einen Menschen unsterblich macht, sind seine Taten
und liebevolle Erinnerungen, die es von ihm gibt.*

Danksagung

Von Herzen danken wir Allen, die ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise, sei es durch die vielen Beileidsbezeugungen in Wort und Schrift sowie Geld und Messespenden, zum Ausdruck brachten beim Abschied von

Frau Maria Müller-Murges
* 21. März 1930 † 29. Oktober 2019

Ein besonderer Dank an Pastor Walter Heyen für die Krankensalbung sowie an Josef Meyer, Leonie und Agatha für die Gestaltung der Abschieds- und Begräbnisfeier.

Recht vielen Dank der Dorfgemeinschaft Hepscheid, Frau Dr. Bongartz für die ärztliche Betreuung, den Pflegerinnen vom Gelben und Weißen Kreuz, dem Pflegepersonal des Seniorenheims Bütgenbach und der Intensivstation der Clinique Reine Astrid, der Haushaltshilfe Ursula sowie allen Verwandten, Bekannten und Freunden.

Ihre Kinder und Enkelkinder

4770 Hepscheid, im Dezember 2019

Das Sechswochenamt findet statt am Samstag, dem 14. Dezember 2019, um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche zu Heppenbach.